



東能勢小中学校だより | 月号

http://www.ed.town.toyono.osaka.jp

令和 5(2023)年Ⅰ月

あけましておめでとうございます。

昨年は保護者のみなさま、地域のみなさまには本校の教育活動にご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も、教職員一同力を合わせて、児童生徒の健やかな成長に向け、保護者のみなさま、地域のみなさまとともに教育活動を推進してまいります。今後ともご理解ご協力を賜りますようお願い申しあげます。

小学校校舎の2学期終業式に、児童に向けて話した内容に触れさせていただきます。昨年 II 月から約 I か月間熱戦を繰り広げたワールドカップで、日本代表も最後まで諦めることなく全力で戦いきり、ベスト I6 入りと健闘しました。そして、2学期の始業式でも紹介したワールドカップ史上初の女性審判員の一人となった山下良美さんのワールドカップ後のコメントを紹介しました。「審判団の I 人として、いい試合にするという責任を感じた。90 分通して緊張感を持って、集中していた。」とのお話をされました。そのお話から「一緒に審判をする仲間とともにがんばろうという姿。」「最後まで力を抜かずに頑張り切る大切さ」を教えていただいたことを児童に伝えました。

3 学期は学年のまとめの学期であり、次の学年へ向けての準備の学期です。これまで、個人の目標に向かってこつこつと努力をしてきたこと、クラスの一員として仲間



と一緒に取り組んできたこと、そして、学校 のみんなが過ごしやすい学校にするために 取り組んでいる委員会活動などを、学年の しめくくりに向けて、しっかりと積み重ね てください。その際に山下良美さんのお話 を心に留め置いて、取り組んで欲しいです。

あらためまして保護者のみなさまと地域 のみなさま、本年もよろしくお願いいたし ます。

東能勢小学校 校長 髙橋 弘樹

≪職員人事に関するお知らせ≫

- 5, 6 年団所属の****につきましては、12 月 27 日付で退職いたしました。それに伴い、支援担任は****と代替講師が着任するまで引き続き***で担います。
- ・8年団所属の****につきましては、3月まで休職することとなりました。支援担任として----が着任しました。8年の理科は、引き続き***が担当します。
- ・異動に伴って、心の教室の相談員として****(月曜日)、****(火曜日)、****(木曜日)を迎えました。
- •7年団所属の****につきましては、今年度末まで休職することとなりました。引き続き、 特別支援コーディネーターは***、学年主任は****が行います。
- *ご心配をおかけしますが、全職員で力を合わせて、教育活動に支障のないように努めてまいりますのでご理解いただきますようお願いいたします。

中・後期学部(5~9年)からのお知らせ

≪1月の主な予定≫

11日(水)5、6年クラブ/7、8年府チャレンジテスト/9年実力テスト *給食開始

17日(火)5、6年避難・ピックアップ訓練(5・6限) 生徒会給食交流会(放課後)

20日(金)7年職場訪問学習(5・6限)

25日(水)~27日(金)9年学年末テスト

*9年私立高校出願は郵送23日、窓口27日です。

25 日 5~8 年 5 限授業 26 日 5.6 年 5 限授業

前期学部(I~4年)からのお知らせ

≪1月の主な予定≫

10日(火)3学期始業式 11日(水)給食開始、クラブ

17日(火)ピックアップ訓練 18日(水)委員会

26日(木)校内教職員研修(普通校時5限下校)

※3月17日(金)に6年生対象の小学校課程修了式(卒業式)を小学校体育館で実施します。出席者は6年生、5年生、保護者(各家庭2名)で、1~4年生は自宅学習に取り組んでいただきます。 (令和8年度開校の義務教育学校では、入学式は1年生のみ、卒業式は9年生のみとなります)

祝! 全国小・中学校PTA広報紙コンクール 佳作 受賞

昨年度のPTA広報紙を対象とした、第四十四回全国小・中学校PTA広報紙コンクール小学校の部において、東能勢小学校PTAのみなさんが「佳作」を受賞されました。全国から小学校・中学校・小中一貫校PTAより合計 3,345 点の作品の応募があり、小学校の部では 22 点の作品が各賞を受賞しました。



≪先月の主な活動≫

中・後期学部(5~9年)

今年のテーマ

いちばんいいいろ

<東能勢フェスタ 展示の部>

| 13日(火)から|6日(金)の期末個人懇談の日程に合わせて、| 学期から取り組んでき た児童生徒たちの研究や作品を一挙に公開しました。ネットや図書を駆使して調べ上げたレ ポート、道具と確答しながら作り上げた図工や美術作品、思わずクスッと笑ってしまう詩な ど、保護者の方々にも子どもたちの頑張りをご覧いただきました。世界あちらこちらの民族 衣装や生活用具などを集めた職員出展による"ひがしのせみんぱく"もありました。



中学生の作品に見いる小学生



世界のお面、楽器 etc まさに民博です







<その他の取組を紹介します> 刈り取った稲でしめ縄飾りづくり ~5年生

トヨノ部さんのご指導のもと、しめ縄づくりをしました。藁は 校庭で育てて刈り取った稲。リースのようにした後、御幣ととも に葉っぱや木の実をつけて華やかなしめ縄飾りができました。



キャリア学習 ようこそ先輩 ~6年生

豊能町出身で子どもたちの先輩であるサッカー選手の**さんと染色家の**さんをお招 きしました。夢に向かって頑張ること挑戦することの大切さ、将来のために今大事にしてお くべきことなどを語っていただきました。

留学生と交流 国際理解学習 ~9年生

国際理解教育の一環として、恒例となった大阪大学留



学生との交流を行いました。 イラン、ホンデュラス、バン グラデシュそして南アフリカ

の方々と各班でZOOMを使ってリモートでそれぞれの国について 紹介し合いました。

前期学部(1~4年)

6日(火)とよのチャレンジ

「とよのチャレンジ」は豊能町独自で行っている学力調査 で、1年生から8年生が挑みました。子どもたちの学力・生 活面を把握分析し、翌年度の各学年の指導・授業内容に反映 させていくことにより、9年間にわたり継続的な成長を進 めていくものです。



5日(月)~9日(金)学習展示会

個人懇談の日程に合わせて学習展示会 を実施しました。2学期に制作した力作 の数々が展示されていました。展示会を ご覧いただき、また、嬉しいコメントを いただきありがとうございました。子ど もたちに声を届け、子どもたちの自信に つなげていけたらと思います。









16日(金)、19日(月)「ひまわ り」さんによる読み聞かせ

地域の読書ボランティア「ひまわり」 さんが定期的に紙芝居や絵本の読み聞 かせをしてくださっています。子どもた ちはいつも楽しみにしています。いつも ありがとうございます。3学期もよろし くお願いします。



22日(月)大掃除

2学期の終業式を前に大掃除をしました。普段子どもたちが掃除できない箇所を中心に、 PTAの方々にご協力いただき掃除をしていただきました。ありがとうございました。子どもた ちは、自分たちの教室を手の届く範囲で隅々まで掃除しました。





